



*Paulo Salles Afonso de Almeida
Secretario Académico*

El doctor Adalberto Noyola realizó nuevos nombramientos en el Instituto de Ingeniería, vigentes a partir del 16 de junio.

El cargo de Secretario Académico es ocupado ahora por el doctor Paulo Salles Afonso, a quien el director dio la bienvenida, tras reconocer la labor realizada por su antecesor, el doctor José Alberto Escobar Sánchez, cuyo compromiso y responsabilidad en las tareas encomendadas fueron fundamentales para avanzar en los objetivos de dicha Secretaría.

Por otra parte, los doctores Simón González Martínez y Germán Buitrón Méndez terminaron sus funciones encabezando las coordinaciones de Ambiental y Bioprocesos Ambientales, respectivamente. Por lo que el director agradeció ampliamente a ambos la labor desempeñada a lo largo de más de ocho años. Germán Buitrón es actualmente responsable de la Unidad Académica Juriquilla de este Instituto. Respecto al personal académico y los becarios de ambas coordinaciones, éstos serán integrados de forma

transitoria en un solo grupo coordinado académicamente por la doctora Rosario Iturbe Argüelles. Los aspectos administrativos relacionados con las actividades de este grupo serán atendidos por el Subdirector, el maestro Víctor Franco.

En este periodo transitorio, la doctora Iturbe organizará las actividades necesarias para concluir el ejercicio de planeación empezado hace casi tres años.

El proceso del trabajo en conjunto permitirá identificar la mejor forma de organización para su trabajo académico en el futuro.

Por último, el doctor David Morillón Gálvez es ahora el responsable de la Coordinación de Mecánica y Energía de este Instituto, en sustitución del maestro Alejandro Sánchez Huerta, quien desempeñará el cargo de Subdirector de Electromecánica.

El doctor Noyola Robles expresó su seguridad de que los nuevos responsables contarán con el apoyo de todos, para el buen desempeño de sus funciones.